







Se han higienizado alrededor de 572 sectores beneficiando a 2,152,695 habitantes.







Estos trabajos han sido posibles gracias a la entrega y dedicación de compañías constructoras, hormigoneras, y a las brigadas de hombres y mujeres de la Defensa Civil y otras instituciones.







Se ha priorizado la higienización y desinfección de lugares de concentración de personas como hospitales, plazas comerciales, supermercados, bancos, parques, avenidas e instituciones públicas y privadas.







Se cuenta con la colaboración de la CAASD, el INAPA, Coraasan, Coraavega, Coraaplata y los Cuerpos de Bomberos.







Estamos reforzando las medidas de fumigación, desinfección y limpieza de espacios públicos y de cañadas, como medidas de prevención para proteger a la población de enfermedades como el dengue, el zika, entre otros.



